

62.362 castellano y leoneses residentes en España han solicitado ejercer su derecho al voto por correo

Valladolid 19 mayo 2011.- Un total de 62.362 castellano y leoneses han solicitado ejercer su derecho a votar el próximo domingo 22 de mayo por correo. Esta cifra responde a las personas censadas en Castilla y León, y que ese día no estarán presentes en su localidad. En el siguiente cuadro se detalla la información por provincias y en comparativa con el voto solicitado en las elecciones de 2007.

VOTO POR CORREO SOLICITADO POR LOS ELECTORES CENSADOS EN CADA PROVINCIA			
PROVINCIA	ELECCIONES 2011	ELECCIONES 2007	
ÁVILA	4.258	4.209	
BURGOS	8.889	10.026	
LEÓN	12.460	11.205	
PALENCIA	4.643	4.586	
SALAMANCA	8.888	8.841	
SEGOVIA	2.936	2.973	
SORIA	2.801	2.738	
VALLADOLID	10.760	10.353	
ZAMORA	6.727	7.582	
TOTAL	62.362	62.513	

Por otra parte, se han registrado un total de 9.650 solicitudes de voto por correo de electores censados en la Comunidad residentes en el extranjero, (CERA). Estos ciudadanos solo pueden votar en las elecciones autonómicas. En el cuadro se detalla el voto por correo solicitado a cada una de las nueve provincias.

VOTO POR CORREO SOLICITADO POR CASTELLANO Y LEONESES RESIDENTES EN EL EXTRANJERO			
PROVINCIA	ELECCIONES 2011		
ÁVILA	609		
BURGOS	1.092		
LEÓN	2.728		
PALENCIA	512		
SALAMANCA	1.938		
SEGOVIA	230		
SORIA	380		
VALLADOLID	910		
ZAMORA	1.251		
TOTAL	9.650		